

ÖVP-Kritik an zehn Meter hohem Stahlgerüst

Wieder Wirbel um den Praterstern

Die SPÖ verteidigt die Platzgestaltung und die „Pergola“ am Praterstern.

Leopoldstadt. Nach den Grünen kritisiert nun auch die ÖVP die Revitalisierung des Pratersterns.

Für Aufregung sorgt die „Pergola“, das zehn Meter hohe Stahlgerüst beim Teggethof-Denkmal auf der südwestlichen Hälfte des Platzes: „Montiert das Teil ab“, poltert VP-Stadtrat Norbert Walter. Laut ÖVP ist man davon ausgegangen, dass eine Pergola zwei bis drei Meter hoch sein wird.



Walter: „Montiert das Teil ab!“

SPÖ kontra Walter. Die SPÖ Wien reagiert auf die Vorwürfe der Opposition: „Norbert Walter erinnert sich wohl nicht mehr, dass er bei jeder Abstimmung zugestimmt hat.“